Voyage à la découverte de l'île d'Oléron

59 adhérents des clubs des aînés du Plateau de Mercœur (anciennement les aînés du canton de Mercœur) sont partis deux jours sur l'île d'Oléron. Le groupe est arrivé vers 12 heures au Centre de vacances ODCV de la Martière à Saint-Pierre-d'Oléron, propriété du département de la Corrèze, pour le déjeuner.

L'après-midi, depuis le charmant petit port de Boyardville, montée à bord du bateau La Perrotine pour une promenade en mer commentée d'une durée d'une heure; avec le tour de Fort Boyard, cette forteresse de la mer et vaisseau de pierre symbole du patrimoine de la Charente Maritime, lieu stratégique pour la protection de l'estuaire de la Charente, de la rade de

LE SITE OSTRÉICOLE DE FORT ROYER. Bien installés, ils écoutent attentivement la guide ostréicultrice expliquant la culture de l'huitre de sa naissance en mer jusqu'à l'assiette.

l'île d'Aix et plus généralement de la côte. Il fut ensuite prison, puis abandonné, avant d'être remis à flot dans le cadre d'une émission de télévision mondialement connue. La traversée se poursuit par le tour de la pittoresque île d'Aix, la plus méridionale des îles du Ponant et la seule île charentaise qui ne soit pas rattachée au continent par un pont.

À l'issue, retour au centre en traversant l'île par les Sables Vignier et la Cotinière.

Dans la soirée, après l'apéritif de bienvenue, repas suivi d'une soirée animée par un musicien confirmé qui a fait danser jusque tard dans la nuit.

Le vendredi départ pour le phare de Chassiron.

Ensuite, direction le village ostréicole du Domaine de Fort Royer, avec ses cabanes en bois traditionnelles et colorées construites au milieu des claires et des chenaux. Une guide (ostréicultrice) attendait pour expliquer le chemin parcouru par l'huître jusqu'à l'assiette. À l'issue de la visite, une dégustation était proposée.